

B e s c h l u s s
des Beirates Woltmershausen
vom 25.06.2018

Tempo 30-Regelung in der Hermann-Ritter-Straße

Der Beirat fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, im Bereich der Hermann-Ritter-/Simon-Bolivar-Straße im Abschnitt zwischen Seumestraße und Hempenweg eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h anzuordnen.

Begründung:

In dem Bereich befinden sich ein Senioren- und Pflegeheim sowie ein Kinderspielplatz. Damit soll den Bewohnern die Möglichkeit gegeben werden, in diesem Bereich die Straße gefahrlos zu überqueren. Dies ist derzeit durch die dort in diesem Bereich gefahrene Geschwindigkeit nicht möglich.

(Einstimmig)

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)